



Ivan Ivanovitch, une échappée russe

AVIS DES SPECTATEURS

- Russement bien

Riche idée que ce mélange liant les harmonies mélodieuses de la musique, les apparitions voluptueuses de la blonde ballerine et les incantations strophées à souhait de l'habile et talentueux comédien... que du plaisir à déguster comme un air de fêtes !

doudou

- Emotions garanties

Magnifique voyage, très poétique, avec des sentiments intimes et profonds. Très original et artistique aussi. Je le conseille aux amateurs de musique classique, de danse et de théâtre ! 3 bonnes raisons pour aller voir ce beau spectacle.

@1293790

- Bon spectacle

Très original, j'ai hâte de le faire découvrir à ma femme. L'alchimie entre les différents arts représentés (théâtre, danse, musique) est réelle et invite au dépaysement.

@934100